
Bericht von der Hauptversammlung 2007 
 
Viel Spaß hatten Jung und Alt beim diesjährigen Kinderfasching der TSV 
Jugendleitung am Faschingsdienstag in der Osterfeldhalle.  Sehr zügig konnten 
die Tagesordnungspunkte der diesjährigen Hauptversammlung abgehandelt 
werden. Die im Gegensatz zu den letzten Jahren schwach besuchte Versammlung 
war bereits nach 1 ½ Stunde beendet.  Anfangs gedachten die Anwesenden den 
im letzten Jahr verstorbenen Mitgliedern.   Die Berichte der Abteilungen und 
Sportgruppen lagen wie gewohnt in Schriftform auf. Mündliche Berichte wurden 
von den Vorstandsmitgliedern Birgit Ruoff, Thomas Heinzelmann, Wolfgnag 
Hetzinger und Günter Werner vorgetragen. Darin wurde u.a. näher auf die 
allgemeine Entwicklung des Vereins, auf die sehr gut angenommenen 
Kursangebote, auf die Realisierung des Kunstrasenspielfeldes und die finanzielle 
Situation des Vereins eingegangen.  Aus diesen Vorstandsberichten das 
Wichtigste: Die Kursangebote im Gesundheits- und Kindersport wurden nochmals 
verbessert und mit neuen Sportangeboten erweitert – die Erlöse daraus sind im 
Jahr 2006 gegenüber 2005 um über 20% gestiegen. Erhöht hat sich auch die 
Mitgliederzahl. Dem Verein gehören nun 1770 Mitglieder an, das sind 88 
Personen bzw. über 5% (Durchschnitt bei den württ. Vereinen liegt bei ca. 2%) 
mehr wie im Jahr 2005. Dieser Mitgliederzuwachs ist vor allem auf das 
Gesundheitssportangebot zurückzuführen. Mit dem Pächterehepaar der 
Vereinsgaststätte „Waldheim“, Familie Vögele führt das Lokal nun seit 15 Jahren, 
wurde der Pachtvertrag um weitere 5 Jahre verlängert. Der Vorstand schätzt 
diese langjährige Zusammenarbeit sehr, ist sie doch auch mit Grundlage für eine 
positive Finanzsituation des Vereins. In diesem und im nächsten Jahr sollen im 
„Waldheim“ die Lüftungsanlage und die Toilettenanlagen erneuert werden.   Die 
Revisoren bescheinigten dem Hauptkassier und allen Abteilungskassierern eine 
sehr ordentliche und fehlerfreie Buchführung. Unter der Leitung von Lutz Krämer 
wurde die gesamte Vereinsleitung einschl. den verschiedenen Ausschüssen 
einstimmig entlastet.   Vom 5-köpfigen Vorstandsgremium wurden Birgit Ruoff, 
Thomas Heinzelmann, Peter Herdtle und Wolfgang Hetzinger für weitere 2 Jahre 
wiedergewählt. Kassier Günter Werner stand nicht zur Wahl. Mit Helmut Struwe 
möchte sich ein weiteres Mitglied in die Vorstandsarbeit einbringen. Nachdem 
laut Satzung aber nur 3 bzw. 5 Personen, also eine ungerade Personenzahl, dem 
Vorstand angehören können, wird Helmut Struwe dem Vorstand in beratender 
Funktion zur Seite stehen. Vorstandsmitglied Peter Herdtle leitete die weiteren 
Wahlen. Wiedergewählt wurden Pressewartin Elke Grau, Schriftführer Siegmund 
Ruoff und Kassenprüfer Claus Beckert.   Was wurde von der 
Mitgliederversammlung noch beschlossen?  
Mitglieder im Alter von 21 bis 25 Jahre werden nur mit dem Jugendbeitrag 
veranlagt, sofern sie sich nachweislich in einem Ausbildungsverhältnis, Studium 
oder einem Wehr- bzw. Ersatzdienst befinden. 
Der vorgelegte Haushaltsplan 2007 wurde genehmigt, der Vorstand kann für die 
Finanzierung der Baumaßnahmen im „Waldheim“ einen Kredit aufnehmen.  
 
Günter Werner 


